



Le métropolite Hilarion exprime ses condoléances à Sa Béatitude le Patriarche d'Antioche le Grande et de tout l'Orient Ignace suite au meurtre d'un clerc de l'Église orthodoxe d'Antioche

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a exprimé ses condoléances à Sa Béatitude le Patriarche d'Antioche le Grande et de tout l'Orient Ignace suite au meurtre d'un clerc de l'Église orthodoxe d'Antioche, le père Thadée al-Khaddada, recteur de l'église Saint-Élie en la ville de Katana en Syrie. Le texte du message est reproduit ici dans son entier :

Béatitude !

C'est avec affliction que l'Église orthodoxe russe a appris la nouvelle de l'enlèvement et du cruel assassinat d'un clerc de l'Église orthodoxe d'Antioche, le père Thadée al-Khaddada, recteur de l'église Saint-Élie de Katana.

Aujourd'hui des temps de dures épreuves ont commencé pour les chrétiens d'Orient, et l'antique terre de Syrie rougit de la pourpre du sang des martyrs au nom du Christ. Ce n'est pas la première fois depuis le début des évènements tragiques qu'un prêtre orthodoxe périt de la main d'inhumains malfaiteurs, accomplissant son rôle de pasteur et offrant sa vie pour le salut de son prochain. Aucun objectif politique ou religieux ne peut justifier semblable forfait. Visiblement, ceux qui les commettent ont perdu non seulement toute racine spirituelle, mais encore toute conscience humaine, foulant aux pieds le respect traditionnel des Orientaux envers l'état ecclésiastique.

Au nom du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, des hiérarques, du clergé et des laïcs de l'Église orthodoxe russe, je transmets nos sincères condoléances suite à cette tragédie à Vous et à toute l'Église de la Sainte Cité d'Antioche.

Nous prions avec Vous pour que le Seigneur accorde le repos à l'âme de Son serviteur le prêtre Thadée dans les demeures des justes et qu'il le compte au nombre de Ses élus.

Avec ma respectueuse affection dans le Seigneur,

Hilarion, métropolite de Volokolamsk,

**Président du Département
des relations ecclésiastiques extérieures
du Patriarcat de Moscou**

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53520/>